

Agosto 05 2015

En la UNACH

Imparte Embajada de Estados Unidos en México capacitación a Instituciones de Educación Superior

- **Se reúnen representantes de 21 IES de distintos estados**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Con la presencia de representantes de 21 instituciones de todo el país, se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Chiapas, el Taller de Capacitación Básica y Avanzada sobre Estrategias de Internacionalización para Instituciones de Educación Superior, organizado por la Embajada de Estados Unidos en México.

El evento que forma parte de las acciones derivadas del Foro Bilateral México-Estados Unidos, de Educación Superior, Innovación e Investigación, tuvo como objetivos, el de proveer a las universidades de herramientas para desarrollar habilidades y competencias para el diseño e implementación de programas de movilidad académica.

De esta manera, personal de la Embajada Norteamericana, compartieron información y conceptos en torno a la importancia del intercambio académico en la relación de México-Estados Unidos, la cual se circunscribe dentro del Foro Bilateral de Educación Superior, Innovación e Investigación.

En estas actividades, que contaron con el apoyo de la Comisión México Estados Unidos, para el Intercambio Educativo y Cultural (COMEXUS), participaron funcionarios de la UNACH, quienes abordaron tópicos como: Perfil del estudiante admisible, así los pasos a seguir para establecer una oficina de cooperación e intercambio académico.

Al respecto, cabe destacar que la experiencia con el Programa de Becas Proyecta 100, 000, ha sido muy enriquecedora para la UNACH y bien aceptada por su comunidad, lo que le ha permitido que en las últimas dos convocatorias, 167 alumnos y 43 docentes fueran beneficiados, quienes tuvieron la oportunidad de realizar estancias en universidades de Estados Unidos.

Al hacer uso de la palabra y dar la bienvenida a los participantes del citado Taller, el rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, dijo que este tipo de eventos fortalecen la calidad educativa y los servicios que se le ofrecen a la comunidad universitaria.

Añadió que estas acciones se enmarcan dentro del Proyecto Académico 2014-2018, además de responder a las políticas de internacionalización que promueve la Universidad, la cual le ha permitido tener una mayor presencia en países de distintos continentes.

En tanto, la directora Ejecutiva de la COMEXUS, Hazel Blackmore, indicó que luego de la reunión sostenida entre los presidentes de Estados Unidos y México el año pasado, se decidió fortalecer el intercambio educativo que ambos países mantienen con anterioridad.

“En este sentido, este año vamos a tener diez talleres, hasta ahora este es nuestro sexto taller que tenemos y hemos decidido ir a las diferentes regiones del país para poder llegar a un número mayor de secciones”, subrayó.

Luego de reconocer el apoyo entregado por la UNACH, para este Taller, donde coincidieron representantes de Tabasco, Oaxaca, Veracruz, Hidalgo y Chiapas, añadió que en el futuro próximo se emprenderán acciones similares de asesoría para estudiantes y académicos, que deseen acceder a los programas de movilidad.